



Producción lírica

4093

Señor Director:

Ultimamente el poeta Fernando González-Urizar ha entregado una nueva producción lírica en un libro de nombre algo exótico: *Abdalá del azul marchito*. En las palabras de presentación se encargaron de ex-

pliar el extraño término: "Abdalá, de origen árabe, sustantivo ambiguo, significa carta o cédula real en que se concedía alguna merced o se proveía otra cosa".

González-Urizar es actualmente miembro de la Academia Chilena de la Lengua, institución de la cual es censor; ha sido vicepresidente de la Sociedad de Escritores de Chile y dirige hoy el "Ateneo de Santiago", entidad que hacia falta en los medios culturales del país.

Se caracteriza la poesía de este creador por la sencillez en la forma y por el hondo contenido humano de la misma. No alambica su expresión ni distorsiona el significado de las palabras. Su verso corre fácil, engalanado por bellas figuras y metáforas, entregando así un nítido mensaje a los lectores. Alberto Arraño, s.j. Santiago.

1914 A. ACEVEDO

La Epoca, 1922.
12-IX-81, p. 6.
000203744

Producción lírica [artículo] Alberto Arraño.

Libros y documentos

AUTORÍA

Arraño Acevedo, Alberto, 1914-1998

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Producción lírica [artículo] Alberto Arraño.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)